



おおぞら

宇都宮市立富屋小学校
第4学年だより 2月号
令和8年2月2日



2月4日の立春を迎えると、暦の上では春の始まりです。寒さはまだまだ続きますが、窓から差し込む明るい光に春が近いことを感じます。早いもので4年生も残り2か月となりました。日ごろのご協力、ご支援本当にありがとうございます。子どもたちは5年生進級の春に向かって、生活面・学習面ともしっかりと力を蓄えようとして頑張っています。残り少ない4年生の日々を充実したものにできればと思っております。

学習予定

- 国語…自分なら、どちらを選ぶか
調べたことをほうこくしよう 他
- 社会…国際交流に取り組んでいるまち・小山市
- 算数…立体 分数の大きさとたし算、ひき算
- 理科…もののあたたまり方 水のすがた
- 音楽…音楽のききどころ
思いに合った表げん
- 図工…ほった線からはじまるお話
- 体育…ネット型ゲーム
体の成長とわたし
- 道徳…雨のバスていりゅう所で
花さき山 他
- 総合…わたしたちの生活とコンピューター
共に生きる(福祉)
- 外国語活動…This is my favorite place.
お気に入りの場所をしょうかいしよう



お知らせ

☆家庭学習強化週間について
2月9日(月)～15日(日)まで、家庭学習強化週間を実施します。学習内容の定着には、家庭学習が欠かせません。4年生の家庭学習時間の目安は、1日50分です。「がんばりカード」を活用し、家庭学習の習慣を確立してほしいと考えています。この機会により習慣が身につくよう、ご家庭でも頑張っているところを認める声掛けをお願いいたします。

☆授業参観について

2月4日(水)の授業参観では、「十年後のわたしへ」の単元で、十年後の自分に向けた手紙の発表会を行う予定です。順番等については、後日お子さんを通してお知らせいたします。

☆裁縫セットの販売について

2月4日(水)の授業参観日、廊下に裁縫セットの見本を展示しますのでご覧ください。申し込み書は授業参観当日、児童に配布いたします。購入希望の方は、申し込み袋に必要事項を記入し、代金を添えて、お申込みください。

☆健康な生活について

インフルエンザ等の感染症がまだ流行っています。毎日、ハンカチ・ティッシュ、マスクを身に付けるよう声掛けをお願いします。

【児童指導コーナー】

2月の生活目標は、「感謝の気持ちを伝えよう」です。わたしたちは毎日いろいろな人に支えられて生活しています。友達や家族、地域の方々、先生たちとの日々の会話ややり取りの中に、「ありがとう」と言葉に出し、相手に気持ちを伝えることを意識して過ごしていきたいと思います。また、今月は卒業を控えた6年生への「6年生を送る会」、登下校班の班長・副班長を引き継ぐ「新登校班確認」など、感謝の気持ちを伝える場面が多くあります。これまでお世話になった方々へ、感謝の気持ちを胸に、心のこもった「ありがとう」が言えるといいですね。ご家庭でも「感謝の気持ち」について、お話ししていただければと思います。

プログラミング学習

総合的な学習の時間にプログラミング学習を行っています。ICT支援員の新館先生に教えていただき、友達と試行錯誤を繰り返しながら楽しく学習しています。今回は、ライトをつけるためのプログラムを考えました。ライトを点滅させるプログラムに苦戦しながらも、攻略した後は好きな色に変えたり、いろいろな色に変わるプログラムにしたりと、夢中になっていました。

